



Pièces	<b>14 Pièces</b>
Superficie	<b>600 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83732054</b>
Prix	<b>7 770 000 €</b>

Cassis

Maison à vendre (13260)

C'est dans un parc sécurisé, situé à cassis, sur la Côte d'azur, que barnes immobilier a le plaisir de vous présenter, à la vente, cette propriété exceptionnelle surplombant la mer et composé de deux villas sur un terrain de 2200m2. Venez Découvrir ce luxueux ensemble immobilier, idéalement situé à 10 minutes à pieds du port de cassis, un des plus beaux villages de provence proche de l'aéroport international de marseille. La première villa, d'une superficie de 330m2, bénéficie d'une vue panoramique sensationnelle sur la mer, le port, le cap canaille et le château. Celle-ci, construite dans ...

*Barnes exclusivity in cassis, on the Côte d'azur, barnes is pleased to present this exceptional property for sale, overlooking the sea and comprising two villas on a 2200m2 plot. Come and discover this luxurious development, ideally located just 10 minutes' walk from the port of cassis, one of provence's most beautiful villages and close to marseille international airport. The first villa, with a surface area of 330m2, enjoys a sensational panoramic view of the sea, the port, cap canaille and the château. This villa, built in the 1970s by the former mayor of marseille, has hosted major actors, ...*

## **BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL**

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

